

Entre los siete detenidos figura un vecino de Lliçà d'Amunt, acusado de falsificación de documentos

## Desarticulada una banda que quemaba grúas de la competencia

JOSÉ MAS

La Guardia Civil detenía la semana pasada a siete personas, entre ellas un vecino de Lliçà d'Amunt, desarticulando una banda organizada a la que se supone responsable de haber quemado intencionadamente varias grúas de asistencia en carretera. Durante los registros practicados, los agentes encontraron diversas cantidades de drogas, permisos de conducir falsos, armas y sellos oficiales.

La operación comenzaba en diciembre del pasado año cuando la Guardia Civil tenía conocimiento de la quema de una grúa perteneciente a una empresa de Badia del Vallès. Las primeras investigaciones se basaron en el hallazgo entre los restos de la grúa siniestrada de una botella que había contenido gasolina, con la que se pudo provocar el incendio. En los meses siguientes aparecieron calcinados otros cinco vehículos de idénticas características, pertenecientes a diferentes profesionales del sector. Todos pre-

sentaban indicios de haber sido incendiados intencionadamente.

La Guardia Civil trabajó con la hipótesis de que el móvil de los delitos era la existencia de discrepancias entre varios empresarios del sector de asistencia en carretera, para monopolizar

los servicios de este tipo que prestan en la comarca del Vallès. Durante la investigación quedaba al descubierto la existencia de otros delitos cometidos por el grupo organizado, como la falsificación de permisos de conducir que se vendían a unos cinco mil Euros y el uso



DE TODO UN POCO  
La Guardia Civil incautó a los detenidos sellos oficiales de juzgados, talleres, un Instituto, permisos de conducir falsos, una pistola y drogas

indebido de DNI de terceras personas para realizar la venta de vehículos.

La operación de la Guardia Civil se saldaba con la detención de dos vecinos de Barcelona, M.Z.G., de 34 años y D.P.F., de 49, acusados de esta, falsificación de documento público y contra la administración de Justicia; cuatro vecinos de Santa Perpètua de Mogoda, M.L.M., de 28 años, M.M.R., de 25, D.M.R., de 26 y J.V.B., de 31, acusados de daños contra la salud pública y J.J.S.F., de 58 años, vecino de Lliçà d'Amunt, bajo la acusación de falsificación de documentos.

En el registro de varios de los domicilios de los detenidos los investigadores encontraron varios permisos de conducir falsos, un revólver y una pistola, diversas cantidades de estupefacientes, además de sellos de goma pertenecientes a diversos Juzgados, un registro de la propiedad, talleres de reparación de automóviles y concesionarios de varias poblaciones del Vallès e incluso el de un Instituto de Enseñanza Secundaria.

## Capturado el presunto autor del robo en un bar de Lliçà, detenido en 74 ocasiones

LLIÇÀ de VALL. La Policía Nacional de Sabadell detenía la pasada semana a un vecino de la ciudad, de 21 años de edad, al que se acusa como presunto autor de una oleada de robos cometidos en restaurantes del Vallès, por el método del alunizaje, al estrellar un coche contra su escaparate. La policía le imputa asimismo el atentado a tres policías locales de Sant Adrià del Besòs a quienes embistió durante una de sus actuaciones delictivas.

Según fuentes policiales, José Vicente F.S. ya había sido detenido en otras 74 ocasiones por otros delitos. Tan sólo en lo que va de año ha sido capturado en seis ocasiones. La policía sostiene que es el responsable de robar en dos ocasiones en un mismo restaurante de Terrassa y otros dos robos por el mismo sistema del alunizaje en establecimientos de Polinyà y Lliçà de Vall. Igualmente se le cree autor de otros atracos en una gasolinera y una panadería de Sabadell y en otro establecimiento de Sant Adrià del Besòs. En los robos con intimidación utilizaba al parecer una jeringuilla o una navaja y en los alunizajes, un coche previamente robado. J.M.

## Dos detenidos por una agresión durante las fiestas de Primavera

BELLAVISTA. Dos jóvenes de Granollers y del barrio Bellavista de Les Franqueses, de 21 y 25 años de edad, respectivamente, cuya identidad no ha sido facilitada, fueron detenidos la madrugada del pasado domingo por efectivos de la Policía Local de Les Franqueses, acusados como presuntos autores de la agresión a uno de los miembros de la organización de la fiesta de Primavera, que durante el fin de semana se celebraba en el citado barrio.

Al parecer, los dos jóvenes que habrían ingerido varias bebidas alcohólicas, agredieron a un miembro de la organización de los festejos que se encontraba atendiendo el bar. El agredido sufrió la fractura de la nariz, precisando asistencia médica en el Hospital. Los dos jóvenes, que fueron posteriormente puestos a disposición de los Mossos d'Esquadra, se resistieron asimismo a los miembros de la Policía Local que procedieron a su detención. J.M.

## Roban joyas y dinero por valor de 52 mil Euros en una torre

LLIÇÀ D'AMUNT. Una vecina de Lliçà d'Amunt denunció esta semana ante la Comisaría de los Mossos d'Esquadra el robo cometido por unos desconocidos en su domicilio durante el pasado fin de semana.

Según la denuncia, el delito se cometió entre el viernes y el domingo, aprovechando que los habitantes de la casa se encontraban ausentes. Los ladrones, que para entrar tuvieron que forzar las ventanas de la casa, situada en la zona de Can Marlés, se apoderaron de diversas joyas valoradas en unos 49 mil Euros y otros tres mil Euros en metálico, según fue denunciado. La policía ha abierto una investigación cara a descubrir a los autores y proceder a su detención. J.M.